

お知らせ（令和6年10月31日）
阪神国際港湾株式会社
総務部 川下・安部 TEL：078-855-2215

設立10周年記念式典を開催いたしました

10月29日、当社は神戸市のホテルオークラ神戸にて、設立10周年記念式典を開催いたしました。ご多忙にもかかわらず、船社をはじめ阪神港にゆかりのある326名もの皆さまにご臨席賜り、誠にありがとうございました。

また、祝辞ならびに多数の祝電を頂戴し心より感謝申し上げます。

式典では、当社のこれまでの歩みをまとめたVTRをご覧いただき、その後、社長の木戸より「西日本のゲートウェイとしての阪神港の挑戦」というテーマで、当社の中核事業である集貨、創貨、競争力の強化、さらに脱炭素化を目指した取り組みなど今後のビジョンについて発表いたしました。

また、次の10年に向けたプロジェクトの第1弾としてホームページの全面的な改修を進めており、これを機にマスコットを設け、リスクを恐れず初めてのことに挑戦する精神を象徴する「ファースト・ペンギン」をモチーフにしたことを発表いたしました。

これからの10年、役職員一同、魅力ある阪神港を目指し「ファースト・ペンギン」の精神で努力を続けてまいりますので、引き続きご指導、ご鞭撻のほど、よろしくお願い申し上げます。

